



Ministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Gleichstellung

Neues Zentrallager für die Tafeln: Sozialministerin übergibt Fördermittelbescheid in Höhe von 30.000 Euro

Auf der Mitgliederversammlung der Tafel Sachsen-Anhalt e.V. hat Sozialministerin Petra Grimm-Benne heute einen Fördermittelbescheid in Höhe von 30.000 Euro an den Landesvorsitzenden Andreas Steppuhn überreicht.

„Allein im vergangenen Jahr retteten die Tafeln in Sachsen-Anhalt 21.000 Tonnen Lebensmittel. Für die Lagerung dieser Lebensmittel stellt das Land in diesem Jahr erstmals finanzielle Unterstützung zur Verfügung. Wir versprechen uns dadurch mehr Lebensmittel retten und verteilen zu können“, so die Ministerin.

Landesvorsitzender Steppuhn betont: „Wir freuen uns, dass die Landesregierung mit der Unterstützung für die Tafeln ein wichtiges Signal in besonders herausfordernden Zeiten setzt. Mit dem vom Land unterstützten neuen Logistikzentrallager in Hohenerxleben wird es gelingen, zukünftig weit mehr Lebensmittel zu retten, als in der Vergangenheit.“

Die gesamte Organisation von der Rettung der Lebensmittel bis zur Ausgabe an rund 100 Stellen braucht Menschen, die mit viel Herzblut bei der Sache sind. Neben den Hauptamtlichen sorgen 800 Ehrenamtliche dafür, dass Lebensmittel gerettet und an Menschen ausgegeben werden, deren Geldbeutel nicht für den Einkauf im nächsten Supermarkt ausreicht. Sozialministerin Grimm-Benne dankt für dieses unverzichtbare Engagement: „Die Tafeln sind nicht nur ein Ort der Lebensmittelausgabe. Hier wird Mitmenschlichkeit und Solidarität vermittelt, aufmunternde Worte gesprochen und Hilfe angeboten.“

Auf der Mitgliederversammlung wurde deutlich, dass die steigenden Lebensmittel- und Energiepreise den Tafeln Sorgen bereiten. Das hohe Preisniveau führen zu mehr Armut und damit zu mehr Kunden, sowie zusätzlichen Belastungen der Tafeln vor Ort. Tafeln sind keine staatlichen Einrichtungen und wollen ihrer Arbeit als zivilgesellschaftliche Ehrenamtsorganisation auch zukünftig gerecht werden. „Allerdings wird dies in Krisenzeiten nur mit Spenden und einer noch besser werdenden finanziellen Unterstützung von Bund und Land machbar sein“, so Steppuhn.

Ministerin Grimm-Benne betont: „In diesen schwierigen Zeiten der Preissteigerung und Energiekrise sind die Tafeln wichtiger denn je. Aufgabe von Politik ist und bleibt, dafür zu sorgen, dass aus der Energiekrise keine soziale Krise wird.“

Impressum:

Ministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Gleichstellung
Pressestelle
Turmschanzenstraße 25
39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-4608
Fax: (0391) 567-4622

Mail: ms-presse@ms.sachsen-anhalt.de